

Ngopi Bareng Lagi, Sarana Kedekatan Satgas Mobile Yonif 411 Kostrad dengan Masyarakat

Agung widodo - NDUGA.UPDATES.CO.ID

Dec 18, 2023 - 16:28



NDUGA- Berbagai macam cara dilakukan oleh personel TNI dalam membangun komunikasi bersama warga di daerah penugasan.

Seperti halnya yang dilakukan oleh personil Pos Kout Batas Batu telah membuktikan bahwa prajurit TNI dapat bergerak di tengah-tengah rakyat Papua dengan sangat dekat, tanpa adanya skat pemisah diantara mereka.



Serda Sukir tanpa basa-basi langsung menuangkan kopi kedalam gelas kepada masyarakat yang duduk-duduk santai sambil menghisap sebatang rokok, bertempat di depan Pos Kout, Mumugu, Batas Batu, Kabupaten [Nduga](#), Papua Pegunungan, Senin (18/12/2023).

Pemandangan yang tentunya indah, prajurit Kostrad duduk santai dengan masyarakat Papua, tanpa adanya batasan dan jarak lagi.

Dari foto yang ditangkap oleh mata kamera, Serda Sukir, Serda Sigit, Serda Hijri, Pratu Ilham dan personil lainnya terlihat sangat akrab dengan warga Mumugu, Batas Batu.

Sementara itu, Danpos Kout Batas Batu, Kapten Inf Supomo mengatakan, program [ngopi bareng](#) ini sudah dua bulan dilaksanakan oleh jajaran Satgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad di daerah penugasan, atas arahan dan gagasan dari Dansatgas Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P.



"Ngopi bareng ini sudah dilaksanakan yang ke enam kali di Pos Kout Batas Batu, masyarakat sangat antusias dan menjadi favorit, duduk santai sambil ngopi sambil menghisap rokok," kata Danpos Kout Batas Batu.

Dalam kesempatan itu, Komandan Satgas Mobile [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) mengungkapkan ngopi bareng ini jadi hal baru di wilayah Kabupaten Nduga khususnya wilayah Kota Keneyam, masyarakat dan Satgas begitu dekat.

"Kegiatan ini terus dilaksanakan sebagai sarana komunikasi sosial dengan masyarakat, jadi kita bisa tau apa kendala yang sedang dialami masyarakat, apalagi mendekati Natal selain memberikan paket sembako kita juga membantu perayaan pembersihan gereja-gereja menyambut Natal," terang Dansatgas.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad